



Luzern, 8. November 2018

Einladung zum "Samichlaus auf dem See" mit Stabsübergabe Regioobmann, Dienstag 4. Dezember 2018

Liebe Rauracher

Es freut mich sehr, Euch zum traditionellen Samichlaus-Anlass (mit Metzgete) unseres Regionalstammes einzuladen. Nach dem grossen Erfolg vom letzten Jahr, werden wir den Anlass erneut auf dem Vierwaldstättersee abhalten. Zudem werde ich das Amt als Regioobmann an diesem Abend meinem Nachfolger Wyrsch v/o Flintä übergeben.

Der zeitliche Ablauf sieht folgendermassen aus:

ab 18.00 Uhr **c.p.s.** Boarding MS Seebär, vor dem Casino Luzern (Plan nächste Seite), Apéro

19.00 s.t. ! Abfahrt Schiff – Metzgete (ACHTUNG späterer Pick-up nicht möglich!)

20.30 s.t. Anlegen des Schiffs, vor dem Casino Luzern

21.00 c.t. Besuch vom Samichlaus

21.30 c.t. Stabsübergabe Regioobmann

gegen 23.00 Uhr Verlassen des Schiffs

Die Kosten für Apéro, Schifffahrt, Metzgete und Getränke betragen pauschal CHF 100 pro Person und werden von mir direkt beim Boarding einkassiert (Betrag bitte passend mitbringen).

Ich bitte um Anmeldung per E-Mail bis spätestens Freitag, 30. November 2018 (patrick.aepli@luks.ch), freue mich auf einen letzten, geselligen Anlass in der Funktion als Regioobmann und hoffe auf Eure zahlreiche Teilnahme!

Mit Raurachergruss

Pro Deo et Patria!

Patrick Aepli v/o Virgo

Unser Schiff – MS Seebär



Boarding am Steg der SNG vor dem Casino in Luzern (vom Bahnhof via Seebrücke zu Fuss in 10-15 min zu erreichen)

